



“SEPARAREMOS AL PODER JUDICIAL DEL PODER ECONÓMICO”: SHEINBAUM

Claudia Sheinbaum Pardo, presidenta electa de México, sentenció que por mandato popular se concretará la reforma al Poder Judicial, por lo que les dijo a los trabajadores que no deben tener miedo, ya que sus derechos y su carrera están garantizados.

En un mensaje en el Teatro Metropolitan, tras recibir la constancia que la acredita como presidenta electa de México, Sheinbaum Pardo también envió un mensaje a los empresarios nacionales y extranjeros, a quienes aseguró que con la reforma judicial se fortalecerá el estado de derecho para erradicar la corrupción, el nepotismo y los privilegios que tienen algunos.

Les prometió que no tienen nada de qué preocuparse, “al contrario, se habrá de garantizar una verdadera independencia del Poder Judicial y el estado de derecho”.

Recordó que los legisladores llevaron a cabo una serie de foros temáticos en todo el país sobre la reforma, por lo que ahora se debe tener claro que la elección de jueces, magistrados y ministros es un mandato popular.

Claudia Sheinbaum aprovechó el recinto para enviarle un mensaje a la ministra presidenta de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña: “hay un mandato popular para mejorar la justicia para las mexicanas y los mexicanos”.

“La reforma al Poder Judicial habrá de fortalecer la democracia y la autonomía de los poderes, ya que, así como el presidente separó el poder económico del poder político, así habremos de separar la justicia del poder económico”.

NO HABRÁ DISTANCIAMIENTOS CON AMLO

Frente a su madre, su esposo y sus hijos, así como frente a líderes de Morena y gobernadores emanados de ese partido, sin representantes de la oposición y ante miles de asistentes; Claudia Sheinbaum adelantó que no habrá distanciamiento de las políticas de gobierno del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Externó que continuará con el proyecto nacional de lo que se ha denominado “cuarta transformación” y “humanismo mexicano”.

Al enumerar algunos de sus 100 compromisos de gobierno, Sheinbaum Pardo dijo que no habrá aumentos en términos reales en los precios de los combustibles,

del gas y de la electricidad. También se comprometió a promover un acuerdo con el sector empresarial para garantizar que habrá continuidad en la estabilidad de los precios de la canasta básica.

Asimismo, aseguró que se seguirá impulsando la mejora de las condiciones laborales y se reforzarán los programas sociales a favor de adultos mayores, discapacitados, agricultores y estudiantes.

Recordó que su gobierno pondrá en marcha tres nuevos programas sociales, el primero a favor de las mujeres y madres; becas universales para nivel básico de educación y el programa de salud casa por casa.

Siguiendo con su discurso, Claudia Sheinbaum dijo que la oposición espera que exista una ruptura entre ella y López Obrador, pero será “todo lo contrario” ya que, reiteró, “es un honor estar con Obrador”.

Consideró que López Obrador “ha dado al pueblo de México fortaleza”, y agregó que, en su opinión, “es el mejor presidente de la historia”. Apuntó que, aunque no se esté de acuerdo con su afirmación, López Obrador dejó para todo el país una importante enseñanza, la de “hacer política con amor”.

MÁS DEMOCRACIA Y MÁS JUSTICIA

En su discurso, que duró unos 50 minutos, Claudia Sheinbaum resaltó que, al elegirla el 2 de junio, la población mexicana decidió mayoritariamente que México tenga más democracia y más justicia.

Sheinbaum se comprometió a que “habrá más justicia social, justicia ambiental, justicia para las mujeres, justicia para todas las personas y justicia igual para el pobre que para el rico”.

“Concibo que el pueblo de México plasmó ejemplarmente el 2 de junio que la democracia reside en el poder del pueblo para el pueblo y por el pueblo, y que con su voto demanda también más democracia y más justicia”. Recalcó su compromiso de seguir construyendo un México con paz, atendiendo las causas y abatiendo la impunidad.

La presidenta electa se dijo segura de que no regresará la llamada “guerra contra el narco” que llevó a cabo el expresidente Felipe Calderón, y reivindicó la idea de “seguir construyendo paz con justicia”.

Con información de la Agencia Mexicana de Información (AMEXI).



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL INDEPENDIENTE

7

16/08/2024

LEGISLATIVO



Foto: Cuartoscuro